

結成20周年  
新たな大躍進  
に向け出発！

# 日刊動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）  
電話（鉄電）千葉 2935・2939番  
(公) 043(222)7207番

99.5.14 No. 4964

## 船橋・勝浦選挙闘争の勝利をステップに 確信固く、新たな世代の動労千葉創造へ

の報告とあいさつをうけました。

続いて中江船橋市議より勝利  
報告とあいさつをうけました。

船橋・勝浦選挙、大変ご苦労  
さまでした。

二十周年行事や九九春闘など  
闘いが重なる中で、総走的に闘  
いぬいたと思う。

闘う労働運動がない中で、  
動労千葉の組合員が総決起して

中江・水野の当選をかちとった。  
本来ならば、この勝利を実感

してゆつくりしたいところだが、  
今的新ガイドラインなどの情勢  
が許してくれないとと思うので、  
新たな闘いへ向けて英気をやし  
なつてもらいたい。

本当にご苦労さまでした。

解散式には、各支部の代表者  
・選対委員をはじめ、雨の日、  
風の日、休日返上で最先頭で闘  
いぬいた組合員、家族会員42名  
が参加し、お互いの健闘を讃え  
あいました。

解散式は田中書記長の司会で  
進められ、最初に中野委員長か  
らあいさつをうけました。

中野委員長

5月14日、千葉市「龍園」で動  
労千葉船橋・勝浦選対解散式を  
開催しました。

厳しい選挙を動労千葉の皆さん  
のお陰で勝つことができまし  
た。

中江船橋市議

厳しい選挙を動労千葉の皆さん  
のお陰で勝つことができまし  
た。皆さんによろしく伝え  
て下さい」とのことでした。

定で止むを得ず欠席されました  
が、「組合員の皆さんのご支援  
・ご協力大変ありがとうございました。  
皆さんによろしく伝え  
て下さい」とのことでした。

続いて懇親会に移り、乾杯の  
あと、「当選して本当によかつ  
た」「毎週雨に濡れて大変だつ  
た」等、厳しかつた選挙戦の話  
にはなを咲かせ、和やかな懇談  
が8時すぎまで続き、最後に「  
一本締め」で終了しました。

われわれは、市議選での勝利  
をステップに新たな闘いに起ち  
あがらなければなりません。ガ  
イドライン関連法を参院で廃案  
に追い込み、夏季物販運動を軸  
として、国鉄分割・民営化攻撃  
との闘いの原点を全国に訴えな  
ければなりません。新しい世代  
の動労千葉を創りあげるために  
全力で決起しましょう。

5 / 14  
動労千葉選対

解散式開催



## ガイドライン戦争法を葬れ！ 全力で5・23集会へ

東京・芝公園／13時

指定列車／千葉駅③11:27

大失業と戦争の時代に通用する新しい世代の動労千葉を創りあげよう！